

2025年4月3日

日医工ジャーナルに掲載されました

弊社が正会員として加入する、(一社)日本医療機器工業会が出版する「日医工ジャーナル」(vol.51 No.431 2025.2-3)に会員企業紹介インタビュー記事が掲載されました。

Interview



三洲電線は愛知県西尾市に本社を置き、主に電線・ケーブル用導体（コアの銅線）の開発、設計、販売を行っている企業である。しかし、以前から医療用の製品も手掛けており、2020年、本格的に医療機器分野に進出した。2022年に中部医療機器工業協会、日本内視鏡外科学会、2023年4月には日本医療機器工業会（以下 日医工）に入会している。同時期、日医工で発足した医療用・介護用ロボット研究会には初回から参加した。電線・ケーブル分野に加えて医療機器分野への進出、今後どのような展開を目指しているのか話を伺った。

弊社代表取締役社長・鈴木 与志成と弊社メディカルアドバイザー藤田雅稔へのインタビューで、医療機器業界参入のきっかけや決意、ビジネスプラン、開発方針、医療従事者の皆様にどう貢献していくか、などが記載されています。

詳細は日医工ジャーナルをご覧ください。

[日本医療機器工業会ホームページ](#)

以上

本件に関する問合せ先
メディカル事業課 電話:0563-59-2460